
Protokoll: 

 

Die Vorsitzende liest das Schreiben der ADD vor, in dem mitgeteilt wird, dass die Prüfung der 

Zusammenlegung noch etwas Zeit in Anspruch nehmen wird. Es wird mündlich auf ein weiteres, neues 

Schreiben der ADD eingegangen, das am Tag der Sitzung beim Schulverwaltungsamt eingegangen ist. 

Darin bittet die ADD darum, bestimmte Aspekte nochmals genauer darzulegen sowie eine 

Kostenaufstellung nachzuliefern.  

 

RM Roos findet das vorliegende Schreiben sehr unbefriedigend, insbesondere, weil bei allen 

Beteiligten große Unsicherheit diesbezüglich herrscht. Die Thematik ist bereits seit Jahren aktuell, 

weshalb er die unkonkrete Antwort der ADD nicht nachvollziehen kann.  

 

Auch RM Sauer kann das ständige Vertrösten der ADD nicht gutheißen. Die beteiligten Schulleitungen 

haben neue Konzeptionen aufgestellt und diese bereits mehrfach im Ausschuss vorgestellt. 

 


